

平成30年度 5年生 3学期の様子

①6年生ありがとう集会を終えて・・・。

重点目標
「深くかかわる子」の姿



6年生ありがとう集会で、5年生は、会の企画・運営を行いました。企画委員は、この日のために練習や準備を頑張ってきました。本番では、体全体で精一杯演じ切る姿に成長を感じました。また、5年生の出し物では、国語で学習した「大造じいさんとガン」をテーマに、6年生の活躍や5年生の決意を発表しました。

6年生の活躍を間近で見てきた5年生。今度は、自分達がリーダーとして学校を引っ張っていく番です。6年生から受け取ったバトンを手に、走り出します！！

②在校生代表として、卒業式に出席しました。



在校生代表として、卒業式に出席するために、練習に励みました。起立、礼、着席での「姿勢」をはじめ、入場で演奏するリコーダーの練習、国歌や磐田市歌、6年生へ呼び掛けなど、内容は多岐に渡りましたが、一人一人が6年生を気持ちよく送り出すために、真剣に取り組みました。6年生ありがとう集会が終わり、学校の中心として走り出した5年生。在校生代表として、卒業式に参加し、たくましさを増した顔つきになりました。